

Figuras públicas israelíes piden sanciones para su estado:

“Nuestro país está matando de hambre a la gente de Gaza”

● A diario decenas mueren de hambre, bajo los bombardeos o baleadas cuando claman por alimentos.

Israel arrecia sus letales ataques contra la Franja de Gaza, mientras se extiende la grave situación de hambre por la que ya han muerto decenas de personas.

Al menos 46 palestinos han muerto en lo corrido de este miércoles 30 de julio por fuego israelí. Más de 30 de las víctimas se encontraban entre multitudes de personas que buscaban comida cuando recibieron los disparos, indicaron los centros médicos del sitiado enclave.

El hospital Shifa de la Ciudad de Gaza, en el norte, señaló que recibió a 12 personas que murieron cuando las fuerzas israelíes abrieron fuego contra un grupo de palestinos que esperaba camiones de ayuda humanitaria procedentes del cruce de Zikim, en el noroeste del territorio.

Otras trece personas fueron asesinadas durante ataques en el campo de refugiados de Jabalia y en las localidades de Beit Lahiya y Beit Hanoun, en el norte, añadió el centro hospitalario.

En la ciudad de Khan Younis, en el extremo sur de Gaza, el hospital Nasser informó que recibió los cadáveres de 16 personas que, según afirma, murieron en

la noche del martes mientras esperaban camiones de alimentos cerca del recién construido corredor Morag, que separa a esa ciudad de la vecina Rafah.

Por su parte, el hospital Awda, en el campo de refugiados urbano de Nuseirat, informó haber recibido los cuerpos de cuatro palestinos que, según asegura, murieron este miércoles por fuego israelí cerca de un centro de distribución de ayuda gestionado por la llamada Fundación Humanitaria de Gaza (FGH), en la zona del corredor de Netzarim, al sur de Wadi Gaza.

Los asesinatos de palestinos cuando intentan obtener ayuda humanitaria se repiten a diario y, aunque el Ejército israelí no se ha pronunciado sobre lo ocurrido en las últimas horas, reiteradamente ha señalado que sus soldados disparan a las multitudes cuando se sienten amenazados.

Figuras públicas

Un grupo de 31 figuras públicas israelíes de alto perfil, entre ellas académicos, artistas e intelectuales, emitieron una carta en la que pidieron que la comunidad internacional imponga “sanciones drásticas” al Estado



Las decisiones de Netanyahu y su gobierno no son respaldadas por todos los israelíes.

de mayoría judía en medio del creciente horror por la inanición que experimentan los gazatíes.

“Nuestro país está matando de hambre a la población de Gaza y contemplando la expulsión forzosa de millones de palestinos de la Franja (...) La comunidad internacional debe imponer sanciones drásticas a Israel hasta que ponga fin a esta brutal cam-

paña e implemente un alto el fuego permanente”, denunciaban en la carta.

Entre los firmantes se encuentran el ganador del Premio de la Academia Yuval Abraham; el exfiscal general israelí Michael Ben-Yair; el ex presidente de la Knesset y exdirector de la Agencia Judía Avraham Burg; la ex diputada Tamar Gozansky; entre otros.